
Ata da Reunião ordinária do Conselho Fiscal. Aos dezenove dias do mês de março de dois mil e dezoito, 

às oito horas e trinta minutos, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Fiscal, na sala de Reuniões da 

CAAPSML, sito à Av. Duque de Caxias, 333, contando com a presença dos conselheiros, Sra. Maria Giselda 

de Lima, o Sr. Márcio Adriano Porfirio da Silva, Sr. Flávio Roque e a secretária Solange Magro. A reunião 

teve como pauta:
• Relatórios de aplicação financeira dos meses de Novembro e Dezembro/2017, Janeiro e 

Fevereiro/2018;

• Balancetes e Relatórios de novembro/2017 dos Fundos de Previdência Social dos Servidores 

Municipais de Londrina, de Assistência à Saúde dos Servidores Municipais de Londrina e 

do Órgão Gerenciador.
A reunião teve início com o recebimento dos Relatórios de aplicação financeira acima mencionados e 

encaminhamento aos conselheiros para análise posterior. A Conselheira Maria Giselda sanou dúvidas, com o 

contador João Bosco, relacionas ao Balancete de novembro/2017, quanto a cotas recebidas, em seguida 

foram repassados à secretária os relatórios de análise dos Balancetes contábeis do mês de novembro/2017, 

dos fundos de Saúde e Órgão Gerenciador, para posterior encaminhamento aos membros do Conselho 

Administrativo. A próxima reunião foi agendada para o dia 23 de abril de 2018, às oito horas e trinta 

minutos. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu, para de tudo constar, lavrei, dato e 

assino a presente ata juntamente com os demais presentes.
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